

# 回答迫る（九日）

## 全從業員は奮起せよ 飽迄結束を堅くせよ

我々の懇願して止まない特別給付規程實施、解雇反対の款題書を西久保市長に提出し、その回答が来る九日にあるのだ。

### 全從業員諸君

我々は、東京市の公共事業に從事し乍ら、今日我々の生活は如何であるか。

十年居なれば、一文の手當すら改へないで放り出され綱氣になつて、手當どころかすぐには常に誠首の聲に慄へ

殊に西久保市長の就任以来

それは一層甚だしくなり誠首に次ぐに誠首し、昨年の十二月の暮の押迫つた一四四五日五百の兄弟を、ハツサリやり更に吏員を数百名、區劃整理局、水道局へと次

から又被へ誠首が行はれてゐるではないか、現に土木、保健にも誠首の噂は頻々として起つてゐるではないか。

### 全從業員諸君

我々は誠首されては、食へないのだと、死の宣告同様だ、若し我々は黙つて働いてゐたら、東京市は、又再び以前の隕の大誠首を行ふだらう。

否、東京市は我々の油

断を見すまして、第二の油誠首を準備してゐるのだ現に西久保市長は、何と云つたと云ふが、いくら我々が眞面目に聞いても昨年の隕に、虚報に等し

い事をやるではないか、之に點して市長は事業の性質上止むを得ないと云つてゐる

### 全從業員諸君

こんな不安な事で誰が眞面目に安心して働くだらうか。

そして當局は誠首して、益々從業員に更に多くの仕事を負擔させるのだ、現在舗裝の清掃區域の數倍の擴長

保健局清掃方面の區域の擴大、回數の增加に依つて從業員は最大限の勞働を強制され

てゐるのではないか。

更に東京市に仕事はないだらうか否、東京市にはいくらも仕事はあるんだ。

供給人夫も毎日千人以上を使ひ、請負師に渡した仕事も山程あるではないか

何處に誠首する必要があるうか。

我々は今迄欺されてゐた、東京市にはいくらも仕事はあるんだ、だから我々は解雇に對して

は絶対に反対しなければならない。

特別給付規程も金がないと云つてゐるが、六十萬圓位は東京市の豫算でいくらも通用出来るのだ、ある市會議員はそれを明言してゐるではないか。

解雇を絶對防止せよ

特別給付規程を即時實施せしめよ

四月七日

### 全從業員諸君

此の問題は、西久保市長の首の振り機で左右されるのだ、然も我々の要求に對して、市當局はそのままにして適切なる事を認め乍ら

而して船板橋賃貸の財源は他から捻出することとなり、當然に九十萬圓を財源にある事を當局は撤回し

たのである。

我々の提出した財源に対する意見の用意附記船板橋賃貸案が市會で否決された時、その九十萬圓

の財源にある事を當局は撤回し

たのである。

而して船板橋賃貸の財源は他から捻出することとなり、當然に

九十萬圓の財源を以て特別給付規程を實施し得るのである。

我々の懇願條項は要するに我々の力、即ち團結の如何に依つて決定されるのだ、全從業員諸君の覺悟一つにあるのだ

労働者は團結以外に何物もない

財政難を唯一の理由として葬り去らんとしたのである。

我々の團結こそ我々の唯一の武器である

回答の期日は、四月七日にして更に固く團結しなければならぬ、監督の誘惑、買収、情實、威嚇、官憲の妨害、壓迫等一切の損害を排して、飽迄目的貫徹の爲めに懇はねばならぬ。

### 芝協調會館大講堂

芝區南佐久間町一ノ二

四月八日午後正五時より

芝芝浦技工聯合大會並大演說會

芝御成門下車

等我・け聽・れ 来